

Lennox, California, Julio 8 de 1978.

Estimado hermano mio.

Como todas las semanas, llega a la soledad de cada uno de ustedes (PATRIOTAS CUBANOS) prisioneros, mis líneas de hermandad y Cuba. -Días tras días, espero con anhelos tener en nuestro P.O.Box, algunas líneas de ustedes, líneas que llenan mas mi espíritu, con mas fe en la VICTORIA, victoria esta que hoy tambien desde tras de estas rejas, no dejen, ni dejaran ustedes de ser partícipe principales en nuestra lucha historica del momento.

Noto desde ace algunas semanas, el silencio que para conmigo sostienen mis hermanos, Humberto Lopez Nunez, Rolando Otero Hernandez, quien desde su traslado desde New York, para Miami, no tengo noticias del mismo, a pesar que al igual le envio mis líneas con todo carino, quiera el divino Dios, que no sea motivos de enfermedad, y solo descuido del Patriota, al igual se encuentran Gaspar Jimenez, Gustavo Castillo, espero que alguna otra traicion por parte de este Gobierno, no decaiga el espíritu de quienes en todos los instantes como Bandera tienen su Patriotismo y Hombria. -Luis Crespo, sus correspondencias ultimas, me son devueltas, las primeras, respuestas del mismo, no tengo, espero esta pueda llegar a sus manos de TITAN.

Hermanos míos; Esta demás informarles y comprenderan ustedes con mi postura, que este presidio en E.U., Venezuela, Mexico y Cuba, donde guardan por la libertad todos ustedes, al igual que nuestro pueblo, siento dentro de mi, el mismo amor tanto por uno, como por el otro, mi pobre lucha, pero constante, solo tiene un nombre (PRISIONEROS CUBANOS) y mas hoy mi voz en denuncia se lebanta con mas fuerza, por el solo motivo que un ciego no notara, y es que los llamados liderrillos y abanderados del presidio politico, no formulan denuncias en favor de quienes se privaron de todo bienestar en este pais, para seguir una lucha digna y patriótica.

Esta seccion hoy de Cartas desde Las Prisiones, no pretende ser otra cosa que una tribuna abierta a los pronunciamientos de cada uno de ustedes, todas y cada una de las cartas recibidas, enviadas por ustedes, pasan a tomar un escalafon, para sin quitarles, ni ponerles una coma, un punto o una tilde por parte de este hermano, lleguen sus valientes mensajes, no solo a nuestro llamado exilio, sino a los pueblos y Gobiernos de America.

Es hora hermano mio, que cada mensaje que ustedes me remitan, este, esté dedicado y dirigido no solo al Cubano, tenemos que despertar a los pueblos dormidos, con las propagandas anuestra contra y principios, tenemos que denunciar que no somos ni seremos jamaz, mercenarios y lacayos de ningun sistema gubernamental, menos de dictaduras de derechas e izquieras, tenemos que denunciarle al mundo, que nuestra lucha es netamente Cubana y por tanto, la libertad de nuestro territorio, cueste lo que cueste, prision como las que hoy ustedes viven, y que nosotros vivimos ayer, y seguimos viviendo, en este llamado pais Democrático, o nos siga costando millares de martires mas, por una nueva Independencia.

Cartas recibidas esta semana; Armando Santana, Gaspar Jimenez, Preston Whiting, Antonio de la Cova, Guillermo Novo, G. del Castillo, Alvin Ross. -El resto guardo silencio, quiera Dios, pronto pueda tener noticias de los mismos y ustedes no solo la mia, sino la de que (CUBA ESTA LIBERTADA), por la fuerza de los hombre de buena voluntad y Patriotismo, como el de ustedes.

Su hermano.

Jose Antonio Buergo.

Su Vocero y Soldado de la Patria y America.
(Contesten)

Desde las Prisiones

Por José A. Buergo

El dolor del presidio es el más cruel de todos los dolores. (José Martí).

En el no cumplimiento de Los Derechos Humanos, en cárceles norteamericanas, seguimos recibiendo múltiples denuncias formuladas por los propios prisioneros, damos a la publicidad hoy algunas, antes de dar paso al mensaje patriótico enviado para "CARTAS DESDE LAS PRISIONES" por nuestro compatriota Humberto López Núñez.-Guillermo Novo Sampol, se encuentra prisionero durmiendo en un pasillo, sin tener donde hacer sus necesidades biológicas, su hermano Ignacio, en prisión también, durante mes y medio, completamente incomunicado, le dan los alimentos por un hueco en la celda, sacándolo las autoridades del penal solo tres veces a la semana para bañarse. (Métodos comunistas en llamado país democrático). Félix Milián, prisionero cubano en Raiford, Florida, esperando la muerte después de cuarenta días en huelga de hambre por las violaciones de los derechos humanos en dicho penal, condena con su pluma y letra a la prensa latina de Miami; los cataloga al igual que en Cuba, y manifiesta que éstos viven olvidados de los encarcelados y sienten temor en formular denuncias al respecto. Roberto J. Butler, prisionero norteamericano, condena enérgicamente desde su prisión las violaciones en dicho penal y pide apoyo a los medios de publicidad.

Nelson Kowalczyk, también norteamericano, condena violaciones y en sus exposiciones manifiesta que solo en una oportunidad, por semana, pueden comer carne (hígado) y éste en mal estado.

Estas y muchas más denuncias las tenemos a disposición de todos periodistas, organizaciones y todo aquel que para prestarles respaldo moral nos la solicite a nuestro P.O. Box 3312, Lennox, California 90304. Continuamente seguiremos informando a nuestros lectores de todas las demás violaciones que nos llegan.

Inmediatamente damos paso al trabajo titulado: "Los Intereses Económicos junto al Comunismo," por Humberto López Núñez, prisionero político en E.U.

"Los intereses económicos, por ser representantes de una clase económica de alto standard, de una sociedad burguesa y capitalista, no necesariamente pueden ser calificados como anticomunistas. El objetivo, la tendencia y el rumbo de los "grandes intereses económicos" se resumen en la búsqueda de mayores acumulaciones de privilegios y beneficios, mientras que sus objetivos, su política estratégica y el resumen de sus actividades, son parte integral del sistema y para la sustentación del sistema capitalista. La obtención de todos estos objetivos se encaminan en todo momento, sin basar su estrategia en filosofías políticas, sino simplemente económicas.

La calificación de sus estrategias, pretenciones y desarrollo de sus planes desde un punto de vista político o por standard de medidas morales no siguen un patrón racional ni de principios espirituales preestablecidos, pues la economía o el capital controlado, de los trusts o consorcios económicos no rigen sus destinos por medidas morales, ni principios, ni conveniencias políticas generales, ni patriotismo, sino por intrínsecos intereses

económicos.

Todo su andamiaje es el comercio y la explotación de productos o recursos, aunque sea Satanás su pretendido comprador. El anti-comunismo no es en sí una ideología política, sino la anti-tesis de una ideología maligna y destructiva. Mientras el comunismo lucha, conspira y subvierte para el exterminio de todas las libertades, la explotación de los pueblos y el exterminio de sus enemigos para consolidar su poder mundial, el anticomunista combate para preservar todas las libertades, darle bienestar general al pueblo y conservar el equilibrio político y jurídico de las naciones.

El anticomunismo es el arma idónea de combate de todo aquel que ama la libertad, pero una vez extirpado el cáncer comunista se debe proceder a la instalación de la democracia como metodología de gobierno, teniendo como firme base la militancia anticomunista. Por ser el comunismo en sus proyecciones, aptitudes y actividades destructoras enemigo del capitalismo a nivel popular, o sea, de la libre empresa, esto no convierte al capitalista, o al empresario, en anticomunista por autonomasia. También resulta un hecho histórico que el comunismo, una vez tomado el poder, se convierte en Capitalismo de Estado (controlado y disfrutado únicamente por la pequeña camarilla del Comité Central).

El actualmente limitado, pero que en el futuro podría ser profuso traslado de comerciantes, industriales y negociantes del mundo occidental y particularmente de los Estados Unidos hacia Cuba, para concretar contratos y cerrar créditos de compras con el asesino del Caribe, podría esperarse y no debe sorprender a nadie. Los intereses económicos van en busca del oro oprobioso, las riquezas robadas al pueblo cubano y de ganancias que representen para ellos mayor poder, mayores privilegios, sin importarles la proveniencia de éstos, ni el dolor, la miseria y la sangre que nuestras luchas independentistas por la libertad ha costado hasta el presente. La sed de los intereses económicos es de oro, aunque esté lleno de sangre inocente. La sed del pueblo cubano, que no se rinde ni se rendirá jamás, es de libertad, y hacia ella encaminamos nuestros pasos aunque a nuestro paso se interpongan todos los intereses económicos o políticos extranacionales o extracontinentales.

Los mercaderes, los fariseos, los apóstatas y los traidores caerán junto al enemigo, bajo el peso inexorable de la historia y de un pueblo en continua marcha hacia su libertad.

A un pueblo de varones valientes no se masaca, no se le tortura, no se le reprime su libertad por la fuerza u otros medios pseudo-legales en Cuba o en el extranjero, ni se le veja o abofetea impunemente, sea quien sea el cobarde traidor que intente u ose hacerlo. En la defensa de nuestros derechos como pueblo y en la ofensiva revolucionaria anticomunista tendrán todos los culpables su respuesta.

Humberto López, No. 98309-131. Prisión Federal de Atlanta, Estados Unidos de Norteamérica.

NOTA DE PRENSA

Cubano: ayuda a que la pluma de nuestros prisioneros, con sus mensajes patrióticos y denuncias, lleguen a todos los pueblos y gobiernos. Solo teuplicamos nos envíes algunos sellos para cartas, hoy mismo, a:

Cartas desde las Prisiones, P.O. Box 3312, Lennox, California 90304.

Gracias en nombre de nuestros representados, los prisioneros políticos cubanos, y en el de su vocero, José Antonio Buergo. No. 35-161 Ex. P.P.C.